

16 DE JUNIO 2021

Corporativos en dólares para no perder contra la inflación



Camilo Cisera
Portfolio Manager
ccisera@cohen.com.ar

IDEAS DE INVERSIÓN

La fuerte recuperación económica pospandemia se combina con la persistencia de estímulos fiscales y monetarios en Estados Unidos, presionando sobre los precios.

La inflación al consumidor norteamericano fue de 5% en los últimos 12 meses, y el mercado descuenta que los precios subirán a un ritmo de 2,5% anual durante los próximos 5 años. Esto implicaría una pérdida de 13,1% en el poder adquisitivo de los dólares atesorados durante dicho lapso.

Los bonos corporativos en dólares ayudan a evitar esta pérdida, e incluso obtener un rendimiento adicional. Presentamos a continuación aquellos que despiertan nuestro interés, tanto por su calidad crediticia como por su rendimiento.

Tecpetrol con vencimiento el 12 de diciembre de 2022. Se rige por la legislación Nueva York y, al precio actual de USD 105, presenta un rendimiento de **3,2% anual**. Cotiza bajo el ticker TTC1D.

Este bono paga intereses semestralmente el día 12 de junio y diciembre hasta su vencimiento. Una inversión de 10.000 nominales implica cobrar USD 243,8 de manera semestral. El capital se integra al vencimiento.

Arcor con vencimiento el 06 de julio de 2023. Se rige por Ley Nueva York y, a un precio de USD 106,5, rinde **4,1% anual**. Cotiza bajo el ticker RCC9D.

Este instrumento obtiene pagos semestrales los días 06 de enero y julio de cada año. Una inversión de 10.000 nominales implica el cobro de USD 300 cada seis meses. El capital se abona íntegramente al vencimiento.



Cohen™

IDEAS DE INVERSIÓN

Pampa Energía al 21 de julio de 2023. Está protegido por legislación europea, vale USD 105,8 y rinde **6,0% anual**. Su ticker de negociación es PTSTD.

Paga intereses los días 21 de enero y julio de cada año, al vencimiento amortiza el 100% del capital. Una inversión de 10.000 nominales genera un cobro de USD 368,8 semestrales en concepto de intereses.

IDEAS DE INVERSIÓN

El presente informe es publicado por Cohen S.A. y ha sido preparado por el Departamento de Research de Cohen S.A. El objetivo del presente informe es brindar a su destinatario información general, y no constituye, de ningún modo, oferta, invitación o recomendación de inversión de Cohen Sociedad de Bolsa S. A para la compra o venta de los títulos valores y/o de los instrumentos financieros mencionados en él. El presente informe no debe ser considerado un prospecto de emisión ni una oferta pública. Aunque la información contenida en el presente informe ha sido obtenida de fuentes que Cohen Sociedad de Bolsa S. A considera confiables, tal información puede ser incompleta o parcial y Cohen Sociedad de Bolsa S. A no ha verificado en forma independiente la información contenida en este informe, ni garantiza la exactitud de la información, o que no se hayan producido cambios adversos en la situación relativa a los emisores descripta en este informe. Cohen Sociedad de Bolsa S. A no asume responsabilidad alguna, explícita o implícita, en cuanto a la veracidad o suficiencia de la misma para efectuar la toma de decisión de su inversión. Todas las opiniones o estimaciones vertidas están sujetas a las variaciones intrínsecas y extrínsecas de los mercados.

